# 保育園だより

#### ニチイキッスたひ東保育園

朝晩、冷え込み肌寒さを感じる季節になりました。秋の散歩に出かけては、色とりどりの落ち葉や木の実集めに夢中な子どもたちです。保育園にもどってくると嬉しそうに見せてくれます。先日はお星さまのような大きな実を見せてくれました。「これはなあに?」と尋ねてくる子どもたちに「モミジバフウっていう名前だよ」「星みたいだね」「クリスマスやままごとにつかってみる?」と話をしています。運動会では、日頃の運動遊びを取り入れた内容にし『秋を楽しもう!』をテーマに【はしる、跳ぶ、投げる】を楽しむ運動会になりました。子どもたちの生き生きと運動遊びをしている姿をスタジオアリスの写真(12月)でご覧下さい。



3歳にないました

## #ちょこっと体験二チイキッズ

お友だちママパパへのご紹介お願いします♪



詳細は当園HPの

「子育てひろば」をチェック!



## 11月の行事予定

7日(木) 身体測定

12日(火) アップル歯科巡回指導

13日、27日(水)英語で遊ぼう 9:00~

21日(木) 誕生会

26日(火) 防犯訓練

28 日(木) 避難訓練

7日(木)12日(火)14日(木)

1. 2歳児保育参観 15:40~16:10 ※0歳児保育参観は1月、2月頃を予定 しています。決まり次第お伝えします!

※伝言ダイヤルお試しは決まり次第お伝え

します

#### うさぎくみの様子

先日は運動会に参加して頂きありがとうございました。保護者の方々が見に来てくれてとても嬉しそうでしたね。ワクワクしたり、ドキドキしたり子どもたちのいろんな姿が見られました。自分の名前が呼ばれるまでかっこよく待ったり、大きな声で返事ができたりと、子どもたちの成長した姿を見ることができました。「がんばったね。」とたくさん褒めてあげてくださいね。何事にもやる気いっぱいで取り組もうとしているうさぎ組さんです。子どもたちの気持ちを大切にして一緒にチャレンジしていきたいと思います。

#### あひるくみの様子

今月は運動会に向けて運動遊びを楽しみました。主活動の話をする時、「きょう(練習)する?」と運動遊びをするかどうかを聞いてやる気満々です!一本橋では高さが違うことに始めは慎重でしたが回数を重ねるうちに慣れてきて、今では1人で進む姿がよく見られるようになりました!かけっこも大好き!スタートマークで待つことが苦手だった子もピシッと立って笛の合図で走り出しています。ゴールにいる先生の元にぎゅっと抱きついている姿がとっても可愛いです。運動会を通してまた一つ大きな成長を感じました!

#### ひよこくみの様子

ひよこ組さんにとって初めての運動会でした!ハイハイレース、体操やゲームに盛りだくさんの内容でしたが、どの種目にも笑顔で参加して、楽しんでいる姿がとても可愛らしかったです。中でもハイハイレースでは子どもたちが保護者の方がいる所まで一生懸命進んで行き、ゴールできた時の嬉しそうな表情がとっても印象に残っています!どんどん動きも活発になってきたひよこ組さん。これからも戸外や室内でたくさん体を動かして過ごしていきたいと思います!

## Google ග

ロコミに ご協力 お願いします



